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Assunto: Multidisciplinariedade - Debate 
 
 
Colegas, 
  
O debate em torno da multidisciplinariedade das sociedades de advogados está cada vez mais na 
ordem do dia e acho que a ASAP deve ter uma posição ou pelo menos provocar um debate alargado 
sobre o mesmo. 
  
Muito agradeço que me façam chegar os vossos contributos pessoais sobre o tema. 
  
Obrigado 
  
José Luis Moreira da Silva 
Presidente do Conselho Diretor da ASAP 
 

 
 


